

《单词百科:selector是什么意思?selector怎么发音?selector的解释和用法》

英语单词selector是什么意思?selector怎么读?selector怎么发音?简答网为您整理了selector的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



selector怎么读

selector的读音:[s lekt (r)]

selector的意思

1、n.选择者，选择器；

selector的相关词组

- 1、channel selector 波道转换开关；频道转换开关
- 2、crossbar selector 坐标选择器，纵横（制）选择机；
- 3、selector lever 选速（器）杆，（悬挂装置的）分配器手柄；

selector的近义词

- 1、chooser n.选择者，选举人;选择器;
- 2、picker n.采摘者;挖掘者;采摘机;采摘工具;

selector的双语例句

- 1、The monitoring mode rotary selector switch on the front panel [PHONES] has the following functions.

监测模式前面板的旋钮选择开关 [电话] 具有下列职能.

- 2、To change the font, click the font selector button.

要更改字体, 点击字体选择器按钮.

- 3、The data selector is an integrated circuit in common use on a medium and small scale.

介绍了用中规模集成电路数据选择器实现组合逻辑函数的三种方法:常用方法、扩展法、降维法.

- 4、The system principle, structural characteristics and pivotal technology of multiport selector valve was introduced.

介绍了新型分配计量多通阀的系统原理、结构特点和关键技术.

- 5、And the excitation voltage and output were also fed the selector switch the digital voltmeter.

其激励电压和输出也通过选择开关接到数字电压表上.

- 6、The Heat Mode Selector icon will appear for about 15 seconds.

热火模式选择图标将出现约15秒.

- 7、...the England cricket selectors.

英格兰板球队的选拔委员

- 8、Case structurecase for each state of the application , and an enumeration wired to case selector.

状态机设计模式可读性很好,因为条件选择段对应的每一帧都清晰易读.

9、 Set the main switch selector to A (auto).

把主选择开关调至A (自动).

10、 The key components of DTC is the state selector.

它的关键部件是状态选择器.

11、 Using result of phase selector, according to the current features before and after the fault moment.

该判据利用选相元件的结果,
根据故障相在故障时刻前后的电流特征识别系统的非全相运行状态.

12、 Set the main switch selector to A (auto) or M (manual).

把主选择开关转到A (自动) 或M (手动).

13、 A folder name selector will display all folders beneath this folder.

根文件夹,使用文件夹名称选择器可以显示该文件夹下所有子文件夹.

14、 Of a selector, a moving contact that engages with the contacts of a bank.

与存储单元的触点相啮合的选择器滑动触点.

15、 Set the main selector to A (auto) or M (manual).

设置主选择开关为A (自动) 或M (手动).

16、 This function accepts aCSS selector which is then used to match a set of elements.

这个函数接收一个CSS选择 器的字符串,然后用这个字符串去匹配一组元素.

17、 Make sure the program source selector on the amplifier is set to the proper source.

确认放大器的节目信号源选择器是否已设定在适当的信号源.

18、 First, move your selector to the battlefield.

第一, 动作对战场的你的选择者.

以上是简答网为您整理的selector怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于select

or的用法、selector的释义、se

lector的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/selector>

